

GUARGUALÉ

Opération de mise en valeur de deux chapelles romanes

Belle mobilisation pour l'opération de mise en valeur de deux chapelles romanes dernièrement à Guargualé. Grâce à un partenariat entre l'association Fighjula i petri, présidée par Olivier Simompietri et la commune de Guargualé, le patrimoine bâti de la localité retrouve de sa splendeur. Après "l'operata" sur la fontaine Napoléon III, la deuxième journée de nettoyage s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Les chapelles Santa-Barbara et A Madonna di i setti dulari on ont été extirpées de ronces et des broussailles pour le plus grand bonheur des habitants. Il faut dire que ces édifices religieux seront au cœur du premier Trail des 4 Chapelles du village, programmé le 14 juillet.

Cette solidarité entre toutes les personnes soucieuses de la sauvegarde de leur patrimoine est à saluer.



Une quinzaine de personnes a participé à cette journée de conviale in paesi.

/DOC CORSEMATIN